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 岩手県
いわてけん

で 新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

の 新規
し ん き

感染者
かんせんしゃ

 <コロナウイルスに な

った人
ひと

> が増
ふ

えたので、８月１２日から 「岩手
い わ て

緊急
きんきゅう

事態
じ た い

宣言
せんげん

」がでました。

そのあと 長
なが

い期
き

間
かん

  新
しん

規
き

感
かん

染
せん

者
しゃ

 の 人
にん

数
ずう

が 多
おお

かったですが、９月
く が つ

からは 

徐々
じょじょ

に 減
へ

っています。最近
さいきん

の １週間
いっしゅうかん

の 新規
し ん き

感染者
かんせんしゃ

の数
かず

が、１
じゅ

０
う

万
まん

人
にん

当
あ

た

り、１
じゅ

０
う

人
にん

より 少
すく

なくなったので、 ９
く

月
がつ

１
じゅう

６
ろく

日
にち

に、 「岩手
い わ て

緊急
きんきゅう

事態
じ た い

宣言
せんげん

」が 終
お

わりました。 

奥州市
おうしゅうし

の 保健所
ほけんじょ

管内
かんない

でも、７月
しちがつ

の終
お

わりころから 毎日
まいにち

のように 新規
し ん き

感染者
かんせんしゃ

がいましたが、最近
さいきん

の一週間
いっしゅうかん

は １日
いちにち

の 平均
へいきん

が １人
ひ と り

よりも 少
すく

なくな

りました。 

これは、市民
し み ん

の皆様
みなさま

が 不要
ふ よ う

不急
ふきゅう

 <必要
ひつよう

ではない時
とき

> の  外出
がいしゅつ

を 控
ひか

えたこ

と、感染
かんせん

を 防
ふせ

ぐための 基本的
きほんてき

な 行動
こうどう

をした 結果
け っ か

です。心
こころ

から 感
かん

謝
しゃ

しま

す。 

「岩手
い わ て

緊急
きんきゅう

事態
じ た い

宣言
せんげん

」が 終
お

わりましたが、気
き

を 緩
ゆる

めないでください。下
した

に 

書
か

いてある 感染
かんせん

を 防
ふせ

ぐための 行動
こうどう

を してください。 

 

 

・「緊急
きんきゅう

事態
じ た い

宣言
せんげん

」そして 「まん延
えん

防
ぼう

止
し

等
とう

 重
じゅう

点
てん

措
そ

置
ち

」を 発表
はっぴょう

した 地域
ち い き

や、その他
た

の 地域
ち い き

への不要
ふ よ う

不急
ふきゅう

 <必要
ひつよう

ではない時
とき

> 帰省
き せ い

や 旅
りょ

行
こう

は 自
じ

粛
しゅく

 <控
ひか

えること> してください。 

・感
かん

染
せん

が 広
ひろ

がっている 地
ち

域
いき

を 行
い

ったり 来
き

たりする時
とき

は 慎
しん

重
ちょう

に 考
かんが

えてく

ださい。 

・すべての場所
ば し ょ

で、手
て

洗
あら

い、消
しょう

毒
どく

、いつも マスクをすること、など 基本的
きほんてき

な 

感染
かんせん

防止
ぼ う し

策
さく

を してください。 

・三
さん

密
みつ

（※）が 重
かさ

なっていない時
とき

でも、リスクを 減
へ

らすため、「ゼロ密
みつ

」 

を目指
め ざ

して ください。 

 

 



※三
さん

密
みつ

  密閉
みっぺい

＝窓
まど

がない 換気
か ん き

ができない 場所
ば し ょ

 

     密集
みっしゅう

＝人
ひと

が たくさん 集
あつ

まる、近
ちか

い
い

距離
き ょ り

で集
あつ

まること 

     密
みっ

接
せつ

＝お互
たが

いに 手
て

が届
とど

く距
きょ

離
り

で 会話
か い わ

や 運動
うんどう

をすること 

※ゼロ密
みつ

 密閉
みっぺい

 しない 

     密集
みっしゅう

 しない 

     密
みっ

接
せつ

 しない  

 

 奥州市
おうしゅうし

では、 新型
しんがた

コロナワクチンを したい人
ひと

が 少
すこ

しでも 早
はや

く できるよ

うに 全
ぜん

力
りょく

で 取
と

り組
く

んでいます。 

 ２回
に か い

 ワクチンをした 奥
おう

州
しゅう

市
し

の人
ひと

の 割
わ

り合
あ

いは、６ ５ 歳
ろくじゅうごさい

より上
うえ

が 約
やく

９ ０ ％
くうじゅっぱーせんと

、市民
し み ん

全体
ぜんたい

で ５ ０ ％
ごじゅっぱーせんと

より 多
おお

いです。これからは、５０歳
ごじゅっさい

より 

下
した

の人
ひと

 への ワクチンを 順番
じゅんばん

に 進
すす

めていきます。１２月
じゅうにがつ

までに 接種
せっしゅ

したい 

ほとんどの 人
ひと

が できる 予定
よ て い

です。 

    

ワクチン接種
せっしゅ

は、自分
じ ぶ ん

自身
じ し ん

や 大切
たいせつ

な人
ひと

を 守
まも

り、医
い

療
りょう

機
き

関
かん

 <病
びょう

院
いん

など> の 

負
ふ

担
たん

を 減
へ

らすために 重
じゅう

要
よう

です。ワクチンの 効果
こ う か

と 副反応
ふくはんのう

を 理解
り か い

し、

積極的
せっきょくてき

に 接種
せっしゅ

を してください。 

 

感染者
かんせんしゃ

や 濃厚
のうこう

接触者
せっしょくしゃ

 <コロナに なった人
ひと

と 深
ふか

く 関
かか

わった人
ひと

>、 医療
いりょう

 

従事者
じゅうじしゃ

 <医療
いりょう

に 関係
かんけい

している 人
ひと

>、その家族
か ぞ く

などに 対
たい

する 差別
さ べ つ

や 偏見
へんけん

  

<偏
かたよ

った 意
い

見
けん

> 、悪
わる

口
ぐち

を 言
い

うことは やめてください。思
おも

いやりが ある 

行動
こうどう

をして 下
くだ

さい。 

 また、さまざまな理由
り ゆ う

で、ワクチンをしたくない人
ひと

も います。ワクチン

接種
せっしゅ

に 関係
かんけい

する  差別
さ べ つ

や偏見
へんけん

 <偏
かたよ

った 意
い

見
けん

> 、悪
わる

口
ぐち

を 言
い

うことも やめて

ください。 

 

令和
れ い わ

３年
さんねん

９月
く が つ

１７日
じゅうななにち

 

奥
おう

州
しゅう

市
し

長
ちょう

 小
お

沢
ざわ

 昌
まさ

記
き

 

 

 

【やさしい日本語版
に ほ ん ご ば ん

 作成
さくせい

】   奥州市
おうしゅうし

国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

 


